
 

 

 

 

 

令和 2 年度を迎えて 

鴨居地区社会福祉協議会  

                     会長 小池 邦仁 

 

 

今年度は新型コロナウイルスの影響により理

事会並びに総会は書面による承認を頂き会長を

仰せつかりました小池です。 

今年度は役員改選期に伴い板垣前会長始め退

任者５名と、大幅な変更がありました。長年にわ

たり支えて下さった理事の皆様方には、感謝申し

上げます。今年度も地域福祉の活動を充実・発展

させるために、連合自治会や関係諸団体と協力し

親睦を図りながら、きめ細かな運営が行われるよ

うに努め、地域に潜在する住民の福祉ニーズを掘

り起こして関係する諸団体と連携して解決に努

めたいと思います。 

鴨居地区社会福祉協議会の原資は、地域の皆様

方から温かいご支援を頂いております年末たす

けあい運動等の募金より支えて頂き次の事業を

行っております。 

鴨居会館食事会・鴨居ケアプラ食事会・手作り

を楽しむ会・鴨居こども食堂ぱくぱく・鴨居福祉

まつりなどです。 

新しい取り組みとして、毎週木曜日の夕ご飯を

こどもやその家族、居場所を必要とする高齢者な

どにも提供する『鴨居こども食堂ぱくぱく』を開

きます。 

今後、新型コロナウイルスの感染状況に留意し

上記事業を行っていきたいと思います。 

最後になりましたが、鴨居地区社会福祉協議会

を支えて下さっている、地域の皆様、ボランティ

アの皆様に感謝申し上げ、今後ともご支援よろし

くお願い致します。 

新型コロナウイルスの感染予防のために密閉・

密集・密接を避けて頂き、各自ご自愛ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

書面総会の報告・福祉まつりの中止と対策 

鴨居地区社会福祉協議会  

事務局長 小宮山 政行  

 令和 2 年は、未曽有の新型ウイルスの蔓延に

より、感染防止の観点から人の集まりや、濃密接

触を避けるため、各種イベント・会合・総会等の

自粛を余儀なくされ、当社協の理事会(総会への

提出議案の審議)や総会を書面表決に切り替え実

施しました。 

その結果、構成員 73 名中、表決書の提出をさ

れた 70 名全員が提出議案全て原案通り承認さ

れましたので、総会資料の通り、新しい役員にて

事業を推進してまいります。 

特に、11 月 3 日予定の「福祉まつり」は、体

育館内の密集・密接が懸念されますため中止にい

たします。ついては、福祉へのご理解を深めて頂

くため、各団体の活動内容や訴えたいことを分か

りやすく編集した冊子「目で見る鴨居福祉まつり

特集」(案)を作成の上で各戸にお配りする取り組

みを実施することといたしました。 

どうぞ今後とも、鴨居社協の福祉事業に対しご

理解とご支援を賜わりますようお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

鴨居地区社会福祉協議会 総会（書面表決）報告 令和２年５月 
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＜板垣憲明前会長へ 感謝のことば＞ 

板垣さんは、これまで 2 期 4 年に亘り会長と

してご活躍いただきました。この間、「30 年

の歩み」の編纂や長年の懸案でありました「鴨

居こども食堂ぱくぱく」の立ち上げに貢献され

る等、多方面でその力量を発揮されました。お

陰様で鴨居の福祉事業基盤も充実が図られ安定

した活動が展開されています。 

その活躍に役員一同感謝申し上げます。あり

がとうございました。 
 

                
                        



ご挨拶 

緑区社会福祉協議会  

西田 素  

 

鴨居地区の担当をさせて頂く西田 素（ニシダ 

モト）と申します。 

4 月に港南区社会福祉協議会から異動して参

りました。 

緑区社会福祉協議会では、地区ごとに、担当職

員が地域の活動について一緒に考えさせて頂い

ています。これから鴨居地区の方々と一緒に活動

できることを心から楽しみにしております。 

 コロナウイルスの影響もあり、皆様とお会いで

きる機会も少なく歯がゆい思いです。今後ともど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご挨拶 

 鴨居地域ケアプラザ            

 地域活動・交流コーディネーター  

遠藤 康雄  

令和 2 年 4 月より、鴨居地域ケアプラザの地

域活動・交流コーディネーターとして着任いたし

ました遠藤康雄と申します。妻と 10 歳になる娘、

そして 1 羽のインコとともに暮らしています。 

現在はコロナウイルスの影響でケアプラザの

貸館やイベント開催に制限がかかり、『交流』を

職務とする立場として、もどかしく悶々とした

日々が続いていますが、皆さまと出会える日を楽

しみにしております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜令和 2 年度 役員新体制＞ 

 会長  小池 邦仁 
 副会長・事務局長 小宮山 政行 
 副会長  庄司 登志子 
 副会長  鈴木 正雄 

会計  杉浦 真由美 
書記  鈴木 道子 
書記  柳下 美代子 
書記・会計  西井 保江 
書記  服部 真人 ※新任 
 
 

 

編集後記 

新型コロナウイルス、正直これほどまでに生

活を変えてしまうとは思ってもみませんでし

た。 

 福祉の充実を念頭に、鴨居の街が安全安心で

活気のある姿を取り戻すよう、皆様のお力もお

借りして作り上げたいと考えております。 

 梅雨明けが待ち遠しい今日この頃ですが、蒸

し暑い日が続きます。リスクの低い所ではマス

クを外すなど、感染対策と同時に熱中症への対

応をしながら、この夏を過ごしましょう！ 

 

<コガモひろばについて>  

 本年度より鴨居地区社協から助成金を出

している「コガモひろば」は、鴨居地域ケア

プラザで行われている親子の遊び場です。現

在は新型コロナウイルス感染防止のため休

止していますが、月に 2 回、第 2・第 4 水

曜日の 10：00～12：00 に 1 歳からの未

就園児親子が参加しています。 

 白山地区のマンションから始まり、ケアプ

ラザに場所を移してからも白山地区の主任

児童委員を中心とするボランティアさんが

運営していました。昨年は毎回 30 名前後の

参加があり、半数は鴨居に住んでいる親子で

した。 

今年度から緑区社協のふれあい助成金が

決定されました。また鴨居地区の主任児童委

員もボランティアとして協力しています。 

 今後は感染予防策を講じながら、活動再開

に向けて検討していく予定です。 

<新任書記＆ホームページ担当> 服部真人 

 新任書記＆ホームページ担当、服部です。

結婚の際に、地図でみて「駅と川が近い」と

の理由だけで鴨居に住みはじめ、振り返れば

20 年と少しになります。  

その選択は大正解、温かくかつ活力に満ち

た地域の中で、充実した子育てライフを過ご

させて頂きました。少しでも今までに頂いた

分を鴨居に戻せたら、この環境を次の世代に

引き継いでいけたら、と思っております！ 

写真､入れな
かった､､､ 


